

Le préfet et les élus ridiculisés par le promoteur éolien

Bonjour,

C'est une véritable farce qui se joue à Dénezé (49) :

- Les élus communaux ont dit **NON** au projet éolien.
- Les élus communautaires ont dit **NON** au projet éolien?

Par référendum la population a dit **NON** au projet éolien

La LPO a dit **NON** au projet éolien

Le commissaire enquêteur a dit **NON** au projet éolien

Logiquement, le préfet de M&L a dit **NON** au projet éolien.

Mais cela contrarie le promoteur qui envoie donc le dossier devant le Tribunal administratif. Cette semaine, il a gagné.

Il va pouvoir installer ses machines au mépris de l'administration, des élus et des habitants concernés en premier chef.

L'association est stupéfaite, la population est furieuse.

Contact:

MDR Environnement

Mouvement pour les Droits et le Respect de l'Environnement
Association reconnue d'utilité publique

mdr.environnement@gmail.com

Cordialement

Jean-Louis Butré

Président

Fédération Environnement Durable

<http://environnementdurable.net>

contact@environnementdurable.net

tel 06 80 99 38 08

--